



かわさき

文責：校長 吉田 恵仁

持久走記録会 がんばりました



【5・6年生スタートの様子】

12月6日（水）に持久走記録会を行いました。これは、持久力を高めるとともに、目標を持って練習に取り組む態度や日頃から運動に親しむことをねらいとして毎年取り組んでいます。

1・2年生は約800m、3・4年生は約1400m、5・6年生は約1900mの距離を走りました。

途中で、「きついなあ」「歩きたいなあ」と思いながらも最後まで粘り強く取り組む姿が見られました。また、保護者や地域の皆さんの応援のおかげで、自己最高記録や最高順位で走ることができたという人もいたようです。応援ありがとうございました。心と体を鍛えることができた持久走記録会になりました。

これからも、寒さに負けず外遊びをしたり、1月の縄跳び大会に向けての練習をしたりしながら体づくりを行っていきます。



【タブレットで復習する1年生】

タブレットを使った学習

社会のあらゆる場所でICTの活用が日常のものとなっている今の時代を生きる子どもたちにとって、ICT端末は鉛筆やノートと並ぶマストアイテムだと言われています。

子どもたちは、一人一台の端末を活用し、インターネットなどを使って、何かを調べ議論したり、良識のある情報発信をしたりしています。また、先生たちは、授業の中で、わかる授業や魅力ある授業の実現に役立てています。

今年4月に入学した1年生も、自分でIDやパスワードを入力し、国語や算数の練習問題に挑戦したり、知りたいことを調べたりすることができるようになっていきます。

また、先日行われた4年生のチャレンジテストでは、問題の解答をタブレットに入力するというやり方で解答していきましました。今後ますますICTを活用した学習が増えていきます。子どもたちとともに、私たち学校職員も効果的な活用について学び、子どもたちに必要な力をつけていきたいと思っています。

12月人権週間の取組



昭和23年（1948年）12月10日、国際連合第3回総会において、「世界人権宣言」が採択されました。世界人権宣言は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、人権保障の目標や基準を初めて国際的にうたったものです。法務省の人権擁護機関では、12月4日から12月10日を「人権週間」と定め、全国的に人権啓発活動を特に強化して行っています。

川崎小学校でも12月は人権を大切にしようということで子どもたちと一緒に「相手の気持ちを考えて行動しよう」という生活目標を立てて取組をしています。また、先日は、授業参観において全学年で人権学習を行いました。子どもたちは、自分のことや友だちのこと、人権や差別などについてしっかりと考えることができたようです。参観していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

人権週間は終わりましたが、「友だちに優しい言葉をかける」「一緒に遊ぼうと誘う」など、自分にできることを考えて行動することができるよう、全職員で関わっていきます。

P T A資源回収・裏山整備へのご協力 ありがとうございました。



【裏山整備の様子】

12月10日(日)は、第2回P T A資源回収を行いました。児童数の減少により子ども会だけの回収が難しい状況になり、地域の皆様・事業者の皆様にご協力いただきながら行っています。

当日は、朝早くから皆様に参加をしていただき、無事に資源回収をすることができました。ありがとうございました。

また、その後は、裏山の整備ということで古い木や竹の伐採、片付け等をしていただきました。おかげさまで、すっかり片付き、気持ちよくそして安全に新年を迎えることができます。本当に、ありがとうございました。皆様の協力に感謝しております。

どうぞ、よいお年をお迎えください

12月23日(土)から1月8日(月)まで、子どもたちが楽しみにしている冬休みです。クリスマスや大掃除、新年を迎える準備など、各家庭や地域でいろいろな行事が行われると思います。家族の一員としての役割を果たすお手伝いや冬ならではの体験もできそうですね。是非、有意義な時間を過ごしてください。

学校では、楽しい冬休みになるように、「よいこの暮らし」をもとに、健康で安全な過ごし方について指導をしています。

特に、○ゲームやタブレット、携帯電話等の使用状況の把握と家庭内での約束

○交通事故の防止

○金銭の取り扱い

につきましては、再度親子で確認をしておいてください。どうぞ、よろしくお願い致します。

1月の主な行事予定

1月8日(月)まで冬季休業日	22日(月)6年生振替休日
9日(火)全校朝会	24日(水)代表委員会
10日(水)委員会活動	25日(木)なわとび記録会(9:20~)
15日(月)わくわく学習(9:35~)	27日(土)八女市子ども議会
20日(土)童男山ふすべ(6年生参加)	

【お知らせ】

○学校閉庁日・・・12月27日(水)・28日(木)は学校閉庁日です。川崎小学校に電話をかけられると八女市教育委員会に転送されます。

○わくわく学習・・・15日(月)のわくわく学習は、ディスクゴルフ日本一の梶山学さん(本校の卒業生)に来ていただき、ディスクゴルフの体験を行います。お時間がありましたら、活動の様子をご覧ください。

○童男山ふすべ・・・20日(土)童男山ふすべに、川崎小と忠見小の6年生が参加します。6年生は、22日(月)が振替休日になります。

○なわとび記録会・・・25日(木)2校時(9:20~)に縄跳び記録会を行います。持久跳び・技跳びなど、自分で目標をたてて練習しています。練習の成果が発揮できるといいですね。応援をお願いします。

○八女市子ども議会・・・八女市内の児童がこども議員として市議会の模擬体験をします。今年は、6年生の島光希さんが川崎小の代表として参加し、八女市の課題や将来について意見を述べる予定です。